

undefined - samedi 17 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : les féminines du Pays des couleurs reçoivent Cheran



Pauline Bellina, défenseuse, qui a été très solide la semaine dernière.

Samedi à 20 h, au stade de Vézeronce, les féminines recevront le FC Chéran (74). « Il y aura fort à faire ! Ce week-end, nous jouons contre l'équipe qui nous a piégées au match aller (défaite 2-3) et contre qui j'attends une réelle réaction de la part de nos joueuses. J'attends également une réaction du staff et de moi-même par rapport au match aller ! Et, surtout, j'attends un sursaut d'orgueil de la part de tout le monde afin de confirmer nos deux derniers matches et surtout peut-être déjà décrocher un maintien ! Il faudra se méfier de cette équipe qui a gagné son deuxième match la semaine dernière et qui revient bien en 2024 ! Les mots d'ordre seront la prudence, ne pas se voir arriver trop vite et enfin l'unité ! Une grande solidarité et un travail commun pour gagner », analyse le coach Quentin Gros. L'équipe réserve se déplacera à Voiron match dimanche à 10 h.